
Tageseinbruch in eine Wohnung
an der Werner Straße
Derzeit noch unbekannte Täter brachen am Freitag in der Zeit
zwischen  12.30  Uhr  und  16  Uhr  in  eine  Wohnung  in  einem
Mehrfamilienhaus in der Werner Straße gewaltsam ein. Entwendet
wurde Bargeld.

Hinweise  nimmt  die  Polizei  in  Kamen  (Tel.:  02307/9213222)
entgegen.

Zuerst  in  Weddinghofen
randaliert,  danach  folgten
Anzeigen  wegen  mehrerer
Straftaten
Am  Samstagabend  wurde  die  Polizei  gegen  22.30  Uhr  nach
Weddinghofen in die Schillerstraße gerufen. Hier hatte ein
Mann eine Hausbewohnerin durch beharrliches Klopfen an die
Fensterscheibe und Rufen belästigt. Als die Beamten eintrafen,
versuchte der Mann zunächst, sich zu entfernen.

Er  wurde  angehalten  und  kontrolliert.  Im  Rahmen  der
Ermittlungen  stellte  sich  heraus,  dass  er  mit  einem  Auto
gekommen war war. Am Fahrzeug waren entwendete Kennzeichen
angebracht. Der Wagen war nicht zugelassen. Die Kennzeichen
wurden sichergestellt, ein Platzverweis wurde ausgesprochen.
Dem  Mann  wurde  eindringlich  untersagt,  mit  dem  Fahrzeug
weiterhin zu fahren. Eine Strafanzeige wurde gefertigt.
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Gegen 00:24 Uhr wurde die Polizei informiert, dass jemand mit
diesem Pkw ohne Kennzeichen weggefahren sei. Im Rahmen der
Fahndung wurde das Fahrzeug durch die Beamten gesichtet und in
Werne auf der Stockumer Straße angehalten. Auf dem Fahrersitz
wurde derselbe Mann, ein 35-Jähriger aus Werne, angetroffen.
Es  stellte  sich  heraus,  dass  er  auch  über  keine  gültige
Fahrerlaubnis  verfügte.  Ein  frischer  Schaden  an  einem  der
Räder dürfte nach Spurenlage auf eine vorherige Kollision mit
der Bordsteinkante auf der Kamener Straße zurückzuführen sein.

Da ein Drogenvortest positiv ausfiel, wurde ihm im Krankenhaus
Werne  eine  Blutprobe  entnommen.  Zur  Verhinderung  weiterer
Fahrten  wurde  der  Fahrzeugschlüssel  sichergestellt.  Eine
weitere  Strafanzeige  wurde  gefertigt.  Nach  Abschluss
polizeilicher  Maßnahmen  wurde  der  35jährige  entlassen.

Busse  zur  Kamener
Altstadtparty:  Mit  der  VKU
sicher nach Hause kommen
Die Kamener Altstadt wird wieder gerockt – am Freitag, den 21.
Juni 2019, heißt es wieder tanzen, singen, feiern und mit der
VKU sicher nach Hause fahren nach der Altstadtparty.

Die Haltstelle „Markt“ wird am Freitag nicht angefahren. Die
Ersatzhaltestelle ist am Sesekedamm hinter dem Kreisverkehr.
Diese Umleitung betrifft alle Linien im Stadtgebiet.

Damit  Nachtschwärmer  sicher  und  bequem  nach  Hause  kommen,
fährt die VKU in der Nacht vom 21. Juni auf den 22. Juni
Sonderverkehre.
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Die Linien C21/C24 fahren stündlich ab Sesekedamm von 22:45
Uhr bis 1:45 Uhr über die Lüner Heide in Richtung Kamen-
Methler.
Die Linien C22/C23 fahren stündlich ab 22:45 Uhr bis 1:45 Uhr
vom Sesekedamm über Südkamen nach Heeren.

Der TaxiBus T81 wird zwischen Unna über Kamen nach Bergkamen
von einem Linienbus gefahren. Das NachtAST entfällt. Nur die
Fahrten Richtung Bönen über Derne und Rottum bleiben bestehen.

Die  Sonderfahrpläne  finden  Interessierte  auch  online  unter
www.vku-online.de.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung: Festnetz 20 ct / mobil max. 60 ct), im Internet
unter  www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).

Jobcenter.digital:  Ein  neues
Online-Angebot  für  die
Kundinnen  und  Kunden  des
Jobcenters Kreis Unna
Für die Kundinnen und Kunden des Jobcenters Kreis Unna gibt es
ab  sofort  ein  neues  Online-Angebot.  Jetzt  können  sie,
zusätzlich zu ihren bisherigen Zugangskanälen, online z. B.
die  Weiterbewilligung  von  Leistungen  beantragen  und  dem
Jobcenter Veränderungen mitteilen.
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Jobcenter-Geschäftsführer  Uwe  Ringelsiep  zum  neuen  Angebot:
„Das  Jobcenter  Kreis  Unna  ermöglicht  erstmalig  seinen
Kundinnen  und  Kunden,  über  den  Online-Kanal  z.  B.  den
Weiterbewilligungsantrag einzureichen. Das ist ein wichtiger
Schritt, denn es erleichtert den Kunden, uns die relevanten
Informationen und Unterlagen online zukommen zu lassen und sie
können dies zeit- und ortsunabhängig tun. Außerdem sparen sie
Porto oder Fahrkosten.“ Für die einmalige Registrierung zur
Nutzung des Online-Dienstes können Kundinnen und Kunden (ohne
vorherige  Terminvereinbarung)  in  einer  beliebigen
Geschäftsstelle  des  Jobcenters  Kreis  Unna  vorsprechen.

Mit  dem  Start  werden  in  der  ersten  Ausbaustufe
Veränderungsmitteilungen,  Weiterbewilligungsanträge  und  ein
zielgruppenspezifisches  Informationsangebot  zugänglich
gemacht.  Weitere  Funktionen  und  Verbesserungen  sollen
kontinuierlich  folgen.

Möglich wird dieses neue Online-Angebot durch das Projekt „GE-
ONLINE“ der Bundesagentur für Arbeit (BA), das die Umsetzung
des Onlinezugangsgesetzes für die Kundinnen und Kunden der
gemeinsamen Einrichtungen realisiert. Dieses Gesetz aus dem
Jahr 2017 verpflichtet Verwaltungen zur Digitalisierung von
Dienstleistungen.

Beim  Projekt  wurden  kontinuierlich  Kundinnen  und  Kunden
verschiedener  Jobcenter  befragt  und  so  an  der  Entwicklung
beteiligt.  Dadurch  konnten  wichtige  Erkenntnisse  erlangt
werden,  die  in  die  kundenfreundliche  Ausgestaltung  des
Angebots  eingeflossen  sind.  Auch  die  Mitarbeiterinnen  und
Mitarbeiter  der  Jobcenter  wurden  regelmäßig  beispielsweise
durch Workshops an der Entwicklung beteiligt.

Link zum Online-Dienst für Kunden des Jobcenters Kreis Unna:
https://www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-arbeit-finden/arbeits
losengeld-2



Bayer  übergibt  Preise  an
Girls‘ Day-Gewinnerinnen: Mit
Glück  und  Geschick  zum
Hauptgewinn

Finja  Westhoff  und  Nina  Hörmeyer  (Mitte)  bekamen  von
Ausbildungsleiter  Karl-Heinz  Grafenschäfer  und  Bayer-
Auszubildender  Nadine  Rhinow  die  Preise  überreicht.  Greta
Burkhardt war zum Termin leider verhindert. Foto: Bayer AG

Rund 100 Schülerinnen verbrachten den diesjährigen Girls‘ Day
bei Bayer in Bergkamen. Drei von ihnen – Greta Burkhardt, Nina
Hörmeyer  und  Finja  Westhoff  –  erhielten  dabei  neben
interessanten  Einblicken  in  die  Berufswelt  zusätzlich
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attraktive Preise. Sie ermittelte das Los als Gewinnerinnen
von mobilen Lautsprechern. „Damit honoriert das Unternehmen
die Bereitschaft, sich mit Naturwissenschaften und Technik zu
befassen“, erklärte Ausbildungsleiter Karl Heinz Grafenschäfer
bei der Übergabe der Auszeichnungen.

Wie die meisten Teilnehmerinnen hatten Greta, Nina und Finja
bei  der  Beantwortung  eines  Fragebogens  nicht  nur  gute
Kenntnisse  der  von  Bayer  in  Bergkamen  angebotenen
Ausbildungsberufe  bewiesen,  sondern  auch  viel  Geschick  bei
Übungen in Technikum, Werkstatt und Labor. Beispielsweise beim
Bedienen  einer  Rührwerksanlage,  beim  Löten,  Bohren  und
Gewindeschneiden oder beim Extrahieren und Titrieren.

Die  praktischen  Erfahrungen  sollen  die  Schülerinnen  dazu
anregen, bei der Entscheidung für eine Ausbildung auch solche
Berufe  zu  berücksichtigen,  die  junge  Frauen  bislang  eher
selten in Betracht ziehen. Grafenschäfer: „Schön wäre, wenn
wir die eine oder andere in den nächsten Jahren wiedersehen
würden – dann als Auszubildende.“

Forstarbeiten:  Sperrung  des
städtischen  Waldgebietes
zwischen  Ulmenweg  und  dem
Pausenhof  der  Freiherr-vom-
Stein-Realschule
Im  städtischen  Waldbereich  zwischen  dem  Ulmenweg  und  dem
Schulhof  der  Realschule  an  der  Hochstraße  ist  die
Rußrindenkrankheit  des  Ahorns  aufgetreten.
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Aufgrund  des  trockenen  und  heißen  Sommers  2018  und  der
anhaltenden  trockenen  Witterung  in  diesem  Jahr  sind  viele
Ahornbäume  in  dem  Waldbereich  mit  dieser  neuartigen
Baumkrankheit  gefunden  worden.

Insbesondere  der  Bergahorn  ist  von  diesem  Pilz  befallen,
seltener  auch  Spitzahorn,  Silberahorn  und  Feldahorn.  Die
betroffenen Bäume sterben innerhalb eines oder mehrerer Jahre
ab. Die Symptome äußern sich durch das Abblättern der Rinde an
der  Stammbasis,  Schleimfluss,  einem  schwarzen,  rußartigen
Belag hinter der Rinde (Pilzsporen) und einer abgestorbenen
Krone.  Diese  Sporen  können  bei  intensivem  Kontakt  oder
vorerkrankten  Personen  eine  allergische  Entzündung  der
Lungenbläschen hervorrufen.

Die befallenen Bäume werden am Dienstag, 11. Juni, von einem
Forstunternehmen  unter  Schutzausrüstung  gefällt  und  einer
Verbrennungsanlage  zugeführt.  Die  Arbeiten  werden  von  dem
zuständigen  Regionalforstamt  Ruhrgebiet  und  der  Stadt
Bergkamen  begleitet.

Der gesamte Waldbereich ist ab sofort gesperrt und darf nicht
mehr  betreten  werden.  Den  Anweisungen  der  Mitarbeiter  der
beauftragten Firma, des Forstamtes und der Stadt Bergkamen ist
zu  Ihrer  Sicherheit  unbedingt  Folge  zu  leisten.  Nach
Beendigung der Arbeiten wird die Sperrung des Waldgebietes
aufgehoben.
Die Stadt Bergkamen bittet um Verständnis für diese Maßnahmen.

Weitere  Informationen:
https://www.wald-und-holz.nrw.de/aktuelle-meldungen/2019/russr
indenkrankheit-am-ahorn-breitet-sich-aus
Quelle: Landesbetrieb Wald und Holz Nordrhein-Westfalen, SPA
Waldschutzmanagement, Waldschutz – Infomeldung Nr. 5/2019 vom
15.04.2019
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Polizeikontrolle  an  der
Werner  Straße  –  Mehrere
Blutproben wegen Fahren unter
Drogeneinfluss

Archivbild:  Drogen-  und  Alkoholkontrolle  auf  der  Werner
Straße.  Die  Insassen  dieses  Fahrzeugs  durften  anschließend
unbehelligt weiterfahren.

Nachdenklich  stimmt  das  Ergebnis  der  Alkohol-  und
Drogenkontrolle am Donnerstagnachmittag an der Werner Straße
in Bergkamen. Dort hatte die Polizei der Kreispolizeibehörde
zusammen mit Kolleginnen und Kollegen des LAFP Selm zwischen
11.30 und 17.00 Uhr ihre Kontrollstelle aufgebaut.

Insgesamt  wurden  156  Fahrzeuge  und  76  Personen  im  Rahmen
dieser  Kontrolle  überprüft.  Sechs  Fahrzeugführer  waren  zu
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dieser  Tageszeit  unter  dem  Einfluss  von  Drogen  mit  ihrem
Kraftfahrzeug  unterwegs,  bei  einem  wurde
Medikamentenmissbrauch  festgestellt.  Allen  wurde  eine
Blutprobe  entnommen  und  die  Weiterfahrt  untersagt.  Vier
weitere  Fahrzeugführer  mussten  ebenfalls  ihre  Fahrzeuge
stehenlassen,  denn  sie  hatten  nicht  die  erforderliche
Fahrerlaubnis. Ein 21-jähriger junge Mann gestand bei seiner
Befragung, dass er auch noch nie eine besessen hat. Gegen alle
wurden Anzeigen gefertigt.

Bei  der  Kontrolle  des  Fahrzeugs  eines  landwirtschaftlichen
Betriebes war auf dem Anhänger ein größerer Rasentraktor so
unzureichend gesichert, dass er herunterzufallen drohte. Da
der Anhänger aber in schrottreifem Zustand war, musste auch
dieser stehen bleiben und der Rasenmäher umgeladen werden.
Pech, dass er in die Kontrolle an diesem Tag kam hatte ein 24-
jähriger Mann aus Bergkamen. Bei der Überprüfung seiner Person
stellten  die  Beamten  fest,  dass  gegen  ihn  ein  Haftbefehl
bestand.  Er  wurde  daher  zunächst  ins  Polizeigewahrsam
gebracht.

Mehr Geld für 1.370 Bäckerei-
Beschäftigte im Kreis Unna
Sie backen ab sofort größere Brötchen: Im Kreis Unna bekommen
die Beschäftigten in Bäckereien mehr Geld. Ab dem 1. Juni
steigen die Löhne der unteren Lohngruppen um 55 Euro, in allen
anderen Lohngruppen um 2,8 Prozent. Für die Beschäftigten mit
den niedrigsten Einkommen ist das ein Plus von 3,5 Prozent.
Das  hat  die  Gewerkschaft  Nahrung-Genuss-Gaststätten  (NGG)
mitgeteilt.  Die  rund  1.370  Bäckerei-Beschäftigten  im  Kreis
Unna  –  von  der  Backstube  bis  zum  Ladentresen  –  haben  so
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spürbar  mehr  Geld  im  Portemonnaie.  Eine
Bäckereifachverkäuferin  ab  dem  dritten  Beschäftigungsjahr
kommt so auf gut 61 Euro mehr im Monat.

Der Geschäftsführer der NGG Dortmund, Manfred Sträter, spricht
von  einem  „guten  Ergebnis“  nach  schwierigen  und  intensiv
geführten Tarifrunden. „Wir haben gekämpft – besonders um auch
die unteren Einkommensgruppen im Bäckerhandwerk zu stärken. Ob
heiße Backstuben oder Stress hinter der Verkaufstheke – die
Jobs in der Backbranche sind hart. Umso wichtiger ist es, dass
der Verdienst zum Leben und für eine armutsfeste Rente reicht.
Unser Ergebnis ist ein erster Schritt in die richtige Richtung
für alle Beschäftigten“, so Sträter. „Es kann nicht sein, dass
sich die Kolleginnen und Kollegen in den unteren Lohngruppen
in ihrer Rente nicht mehr die Brötchen leisten können, die sie
heute verkaufen.“ Die NGG Dortmund rät den Beschäftigten, die
nächste  Lohnabrechnung  prüfen.  Einen  Anspruch  auf  die
Lohnerhöhung hat jeder Beschäftigte, der Gewerkschaftsmitglied
ist und dessen Arbeitgeber in der Bäckerinnung ist.

Gewerkschaft  und  Arbeitgeberverbände  haben  vereinbart,  ab
September über eine neue Lohnstruktur im Bäckerhandwerk zu
beraten. Das Bäckerhandwerk brauche eine moderne Lohnstruktur,
die den Veränderungen innerhalb der Branche und dem Einsatz
der Beschäftigten gerecht wird, fordert die NGG. So könne man
auch  der  Abwanderung  der  Mitarbeiter  in  andere  Branchen
entgegenwirken. Bereits im nächsten Jahr wird die Gewerkschaft
mit den Arbeitgebern wieder in Lohnverhandlungen treten.

Das Boot II: Polizei stoppt
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wieder  eine  rollende
Zeitbombe auf der A2

Foto: Polizeipräsidium Dortmund

Erneut hat die Autobahnpolizei auf der A2 den Transport eine
Boots  gestoppt  wegen  völlig  unzureichender  Sicherung  der
Ladung.  Startpunkt  war  Berlin.  Die  Fahrt  ging  dann  übers
Kamener Kreuz an Bergkamen vorbei in Richtung Niederlande.
Schluss  war  dann  am  Rastplatz  Ickern  kurz  hinter  dem
Autobahndreieck  Dortmund  Nordwest.

Wieder stellte sich die Autobahnpolizei die rhetorische Frage:
Wie transportiere ich ein Boot. Hier ist die Antwort: „Als
erstes braucht man mal wieder ein Boot. Und ein Auto. Und
einen geeigneten Anhänger. Wie Ladungssicherung richtig geht,
das  sollte  eine  Spedition  auch  wissen…  Wusste  eine
Transportfirma aus Hamm aber wohl nicht, sonst wären diese
Bilder nicht entstanden.

Wer glaubt, es reicht aus, ein Sportboot auf eine schwimmend
verlegte  Konstruktion  –  bestehend  aus  vier  Holzbohlen  auf
einem Lkw-Fahrgestell – mit vier Spanngurten zu sichern, der
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hat definitiv zu viel Seemannsgarn gelauscht.
Das  in  Berlin  aufgeladene  Boot  sollte  eigentlich  in  die
Niederlande. Aufgrund der unzureichenden Sicherung erreichte
es jedoch nur den Rastplatz Ickern an der A 2 in Fahrtrichtung
Oberhausen.  Denn  dort  wurde  das  teils  fahrende,  teils
„schwimmende“ Gespann nicht etwa von der Wasserschutzpolizei,
sondern  vom  Einsatztrupp  der  Autobahnpolizei  gestoppt  und
kontrolliert.

Bei dem Fahrzeug handelt es sich um einen Lkw ohne Aufbau,
stattdessen aber mit Boot – Muscheln inklusive. Aufgrund der
teilweise bereits gelockerten Spanngurte und der vom Gewicht
des Wasserfahrzeugs gebrochenen Bohlen hatte sich das Boot
bereits sanft nach Backbord geneigt. Aber nicht so schlimm:
gegen das Herunterfallen auf die Fahrbahn – statt sanft in
Wellen der Sonne entgegen zu schaukeln – haben es ja immerhin
noch zwei straff gezogene Gurte gehalten…

Und weil auf der Autobahn gerade Ebbe herrschte und das Boot
nicht hätte schwimmen können, untersagten die Polizeibeamten
kurzerhand die Weiterfahrt. Darüber hinaus fertigten sie eine
Anzeige. In Richtung See stechen durfte der Kahn erst, nachdem
er vernünftig gesichert worden war.

Ob es sich bei den Knoten der Spanngurtsicherung wenigstens um
ordentliche  Seemannsknoten  handelt,  war  übrigens  nicht
Gegenstand der Überprüfung… „

Schützenverein  Oberaden  zum
Schützenfest nach Overberge
Die  Mitglieder  des  Schützenvereins  Oberaden  besuchen  am
Pfingstsonntag,  9.  Juni,  das  Schützenfest  des  befreundeten
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Schützenvereins Overberge, um dem „Neuen Majestätenpaar“ die
Reverenz zu erweisen. Hierzu treffen sie sich um 19.30 Uhr am
Festzelt in Overberge an der Hansastraße. Der Vorstand des
Schützenvereins Oberaden bittet seine Mitglieder um eine rege
Beteiligung an der Veranstaltung.

Deutliche  Mehrheit  des
Stadtrats spricht sich gegen
die L821n aus

Die Besuchertribüne des Ratssaales war am Donnerstag wieder
bis auf den letzte Platz besetzt. Viele Bürgerinnen und Bürger
musste die Debatte um die L821n vom Foyer aus verfolgen.

Der Verlauf der Ratssitzung am Donnerstag war vorhersehbar.
Eine  große  Mehrheit  der  Stadtverordneten  (SPD,  CDU,  FDP)
schloss sich der Meinung der Verwaltung und des Kreises Unna
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an, dass der Bürgerantrag gegen den Bau der L821n unzulässig
sei.  Die  Stadt  Bergkamen  dürfe  gar  nicht  über  den  Bau
entscheiden,  dies  sei  eine  Sache  des  Landes.

Eine anders zusammengesetzte Mehrheit unterstützte die von der
SPD eingebrachte Resolution, die sich gegen den Straßenneubau
ausspricht, weil bisher nicht zu erkennen ist, dass auf der
L664  (Goekenheide,  Kampstraße  und  Schulstraße)  irgendwelche
verkehrslenkenden Maßnahmen vorgenommen werden, die zumindest
den  Schwerlastverkehr  aus  der  Ortsdurchfahrt  Weddinghofen
herausdrängen.

Man sei nicht bereit, Natur für den Straßenbau zu opfern, wenn
dort weiterhin Lkw durchfahren. Wenn das so komme, sei dies
der  „Super-GAU“,  erklärte  SPD-Fraktionschef  Bernd  Schäfer.
Dass seine Schreckensvision durchaus Realität werden könnte,
zeigte sich in der Diskussion um den Antrag von BergAUF, für
Schul- und Jahnstraße eine Tonnagebeschränkung von 7,5 Tonnen
zulässiges Gesamtgewicht zu verhängen.

Hierzu hatte die Leiterin der Landesbehörde Straßen.NRW Katrin
Heffe  dieser  Forderung  eine  klare  Absage  erteilt.  Solche
Einschränkungen seien auf einer klassifizierten Straße, also
Landstraße, nicht möglich. „Dauerhafte Verkehrsbeschränkungen
würden  hier  die  Herabstufung  zu  einer  Gemeindestraße
erfordern, was aber wegen dem Netzzusammenhang nicht möglich
sein  dürfte“,  erklärte  sie  in  einer  schriftlichen
Stellungnahme gegenüber der Stadt. Immerhin wird es nach der
Inbetriebnahme der L821n zu einer Herabstufung der Jahnstraße
in Oberaden kommen.
Der Änderungsantrag der Grünen zur SPD-Resolution wurde vom
Rat ebenso abgelehnt wie die „Gegenresolution“ von CDU und
FDP, die strikt den Bau der L821n fordern.

Wieder haben zahlreiche Gegner und Befürworter der L821n die
Ratssitzung am Donnerstag auf der überfüllten Besuchertribüne
und im Foyer des Ratstrakts die Debatte verfolgt. Diesmal
hatte Bürgermeister Wortmeldungen von den Besuchern erst ganz



zum  Schluss  der  Ratssitzung  in  der  Einwohnerfragestunde
zugelassen. Auch durften die Besucher nicht in den Ratssaal
kommen.  Dadurch  solle  eine  Einflussnahme  auf  die
Stadtverordneten verhindert werde, sagte Bürgermeister Roland
Schäfer.

Wirklich  neue  Argument  zur  L821n  gab  es  am  Donnerstag  im
Stadtrat nicht zu hören. Trotzdem wird wohl dieses Thema in
der  politischen  Diskussion  nicht  vom  Tisch  sein.  Sowohl
BergAUF-Fraktionsvorsitzende Claudia Thylmann als auch Grünen-
Fraktionschef  Jochen  Wehmann  kündigten  weitere  Initiativen
gegen den Bau an.


